



CCR
Campionat de Catalunya
Ral·lis

Excelente actuación de Domènech-Marchal en el 24 Rally Girona

Josep A. Domènech-Manel Marchal (Citroën DS3 Sport) consiguieron una sexta plaza muy trabajada en la clasificación absoluta del 24è Ral·li Girona, prueba válida para la Copa de Catalunya de Rallys de asfalto. El equipo de la Escudería Gironella quedó a menos de 4" del top5 de la prueba y a la misma diferencia del podio de la clase 7.

El rally, organizado por la Escudería Baix Empordà (EBE), estuvo marcado por la variedad climatológica que tuvieron que soportar los participantes. Por la mañana zonas húmedas, sobre todo en Ossor. En el bucle de la tarde, cuando parecía que lo peor estaba superado, apareció la lluvia que complicó de manera considerable la recta final de la prueba a los equipos que seguían en competición.

Domènech-Marchal iniciaron el rally de manera conservadora, sabedores que las zonas húmedas en Cladells y Ossor podían ser comprometidas. Esto les llevó a perder algún segundo de más en la tercera especial del bucle (Les Serres) que se disputó con el asfalto seco. En la segunda pasada por este bucle todo fue más fácil y los pilotos del Citroën DS3-Shell se consolidaron entre los top 10 del rally. En concreto ocupaban la 9a posición, pero las opciones de mejorar eran evidentes.

Con el cambio de escenario, el rally se trasladó a especiales más conocidas como Els Angels o Santa Pellaia, la situación mejoró. La progresión fue evidente, ya que Domènech-Marchal se situaron entre los cinco mejores en varios de los parciales disputados. Al final la quinta plaza se escapó por una mínima diferencia de 3"5 que no pudieron limar al encontrar un rival con problemas en el último paso por Sant Grau, al que no pudieron adelantar.

Ha sido un rally muy complicado por la diversidad de la climatología pero muy bonito a la vez. Quizá hemos comen-
zando de manera conservadora y esto nos ha costado estar un poco más arriba en la clasificación final. De todas
maneras muy contentos con el resultado, ha sido un excelente test de cara al Catalunya que disputaremos dentro
de tres semanas. Este era el comentario de Manel Marchal una vez finalizado el rally además hacía hincapié en el buen trabajo del equipo: **En unas condiciones muy adversas, el pasado viernes al hacer el último test de cara a este rally, detectamos un problema en el cambio de velocidades. Hicieron la reparación oportuna y todo se ha desarrollado de manera impecable.**

Una vez acabada la prueba de la Escudería Baix Empordà, Domènech-Marchal y su equipo, MC Racing, ya empiezan a preparar la logística para la prueba del Campeonato del Mundo. El Rally RACC - Catalunya Costa Daurada que disputarán entre el 6 y el 8 del próximo mes de Octubre.

Servicio de Prensa.

Clasificaciones del 24è Ral·li Girona.

Absoluta: 1.-Orriols-Pujolar (Skoda Fabia R5), 1h31'24"5, 2.-Segu-Gil (Citroën DS3 R3T) a 4'25"8, 3.-Agustí-Ribolleda (Peugeot 206 XS) a 5'21"5, 4.-Oliveras-Anglada (Seat Ibiza) a 5'49"4, 5.-Medina-Nogué (R/Clio R3T) a 6'30"3.
6.-Domenech-Marchal (Citroën DS3 R3T) a 6'33"8,

Clase 7: 1.-Segu-Gil (Citroën DS3 R3T), 1h35'50"3, 2.- Oliveras-Anglada (Seat Ibiza) a 1'23"6, 3.-Medina-Nogué (R/Clio R3T) a 2'04"5, 4.-Domenech-Marchal (Citroën DS3 R3T) a 2'08"0, 5.- López-Salas (R/Clio) a 6'38"4 .



ESTACIÓ SERVEI GARROTXA



PIRELLI

MC RACING

